

Fecha: 02-02-2026  
 Medio: Diario VI Región  
 Supl.: Diario VI Región  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Coordinan acciones para acelerar puesta en marcha Cesfam Poniente

Pág. : 3  
 Cm2: 495,8  
 VPE: \$ 991.659

Tiraje: 4.000  
 Lectoría: 12.000  
 Favorabilidad:  No Definida



Municipalidad de San Fernando y Servicio de Salud O'Higgins

## Coordinan acciones para acelerar puesta en marcha Cesfam Poniente

En el Salón del Concejo Municipal, se desarrolló una importante reunión encabezada por el alcalde Pablo Silva Pérez y la directora (S) del Servicio de Salud O'Higgins, Margarita Yercic, instancia en la que se abordaron los desafíos pendientes del proceso de implementación del nuevo Cesfam Poniente + SAR.

La cita, gestionada por la presidenta de la Comisión de Salud del Core, Rosa Zaconni, contó con la participación de los equipos técnicos del municipio y

del Servicio de Salud, permitiendo identificar los nudos críticos aún pendientes y reafirmar la voluntad de todas las partes para habilitar a la brevedad este relevante centro de atención primaria.

En concreto, se acordó avanzar prontamente en la recepción final por parte de la Dirección de Obras Municipales (DOM), una vez que la empresa constructora subsane las observaciones realizadas por dicha unidad. Asimismo, se resolvió

realizar una nueva mesa de trabajo técnica para continuar con la implementación del Cesfam, definiendo los recursos que aportará el Ministerio de Salud para estos efectos.

En la reunión también participaron los consejeros regionales Rosa Zaconni, Manuel Morales, Margarita Henríquez y Alejandro Díaz; las concejalas Marta Cádiz y Paz Belén Rodríguez; el concejal Cristian Calderón; y la secretaria general de Cormusaf, Carmen Gloria Escobar.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez valoró el espíritu de colaboración de la instancia: "Agradecer a la consejera regional Rosa Zaconni, quien logró que pudieramos reunirnos hoy y clarificar varios temas importantes para la puesta en marcha del Cesfam Poniente. Existe voluntad de nuestra parte para que, una vez que la empresa subsane las observaciones, podamos otorgar la recepción definitiva por parte de la DOM y, desde ahí, avanzar en todo lo relacionado con la implementación del centro y los permisos sanitarios respectivos".

Por su parte, la directora

(S) del Servicio de Salud O'Higgins, Margarita Yercic, destacó el carácter productivo del encuentro: "Fue una reunión muy provechosa, donde logramos ponernos al día respecto al estado del proyecto. Tenemos una tremenda responsabilidad pública y estamos todos alineados para avanzar con celeridad. Ya tenemos visualizados los nudos críticos y cómo abordarlos, no solo en este proyecto, sino también en el desarrollo de un nuevo hospital para San Fernando".

En la misma línea, la consejera regional Rosa Zaconni señaló que "uno de los roles fundamentales de un consejero regional es facilitar estos encuentros, y quedé muy conforme porque tanto el municipio como el Servicio de Salud, junto a sus equipos técnicos, pudieron dialogar y concordar en la necesidad de avanzar lo más rápido posible para sacar adelante este Cesfam".

### NUEVO HOSPITAL PARA SAN FERNANDO

Otro de los temas abordados fue la necesidad de impulsar el proyecto del nuevo

hospital para la capital de Colchagua. Desde el Servicio de Salud informaron sobre los avances de esta iniciativa, la cual se encuentra actualmente en una etapa de búsqueda ampliada de terrenos que cumplan con las condiciones técnicas necesarias para su futura construcción.

Sobre este punto, el alcalde Pablo Silva Pérez valoró la información entregada: "También hemos tenido buenas noticias respecto del estudio de terrenos para el nuevo hospital de San Fernando, así como la posibilidad de una construcción vía concesión, lo que podría acortar significativamente los plazos de este proyecto tan relevante para las provincias de Colchagua y Cardenal Caro".

Finalmente, la consejera regional Rosa Zaconni destacó la alternativa de un hospital concesionado: "Esto permitiría acercar los plazos, pero necesitamos contar con un terreno. Prontamente se anunciarán nuevas búsquedas, por lo que hacemos un llamado a quienes tengan terrenos en San Fernando y estén interesados en vender, a postular".

